

Festival de la Chorale Notre-Dame-d'Afrique

La Chorale Notre-Dame-d'Afrique a présenté le 21 juin 2025 à 19 heures à l'église Saint-Laurent la première édition de son festival sous le thème : « La musique chrétienne aux couleurs de l'Afrique ». Environ 150 personnes y étaient présentes. Elles ont été comblées par l'enthousiasme et la joie en famille qui y régnaient pour la gloire de Dieu.



Le spectacle était en deux parties. La première était consacrée aux chants traditionnels, un voyage à travers des œuvres sacrées et classiques empreintes de solennité et d'harmonie (Plus près de toi, Entre tes mains, Alleluia de Händel, Dieu tout puissant...). Une quinzaine d'enfants étaient présents au premier chant pour l'envolée du spectacle.

Des chants folkloriques prenaient place dans la deuxième partie avec des rythmes traditionnels africains. Nous avons pu entendre des mélodies vivantes, des percussions entraînantes et des chants qui racontent les racines africaines des membres de différents pays (Avec Dieu, nous pouvons tout affronter, La grâce de Dieu...).

Félicitations aux membres de cette chorale qui travaille sans relâche dans notre paroisse et lui offre un précieux soutien liturgique depuis 19 ans.

*Victor Bilodeau
21 juin 2025*